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• (Hacienda realiza mal las 
liquidaciones por licencia fis
cal en el Ayuntamiento de 
Aranjuez.» Estas palabras del 
alcalde de Aranjuez, Eduardo 
García, ponen el acento en la 
forma en que se ha llevado la 
modificación de la licencia 
fiscal en las fábricas del polí
gono industrial por parte del 
Ministerio de Hacienda, que, 
a juicio del alcalde, va a supo
ner la disminución de los pre
supuestos municipales para 
1983 en 30 millones de pese
tas. 

• La Corporación Municipal 
aranjuezana está ya prepa
rando los presupuestos que 
deberán aprobarse el año que 
viene en pleno extraordina
rio. Estos presupuestos ron
darán los 500 millones de pe
setas, cifra ligeramente infe
rior a los presupuestos del 
año en curso. La causa de la 
disminución se debe, precisa
mente, a la modificación de la 
licencia fiscal para las fábri
cas nucleadas en tomo a 
Aranjuez, ya que el Ministe
rio de Hacienda ha aplicado, 
para la determinación de los 
impuestos, la categoría de zo
na IV, ten vez de III, que es la 
que nos correspondía, por ser 
cabeza de partido y tener una 
población superior a los 
25.000 habitantes», según el 
alcalde de la localidad. La 
Corporación está realizando 
gestiones con el Ministerio a 
fin de que se corrija la aplica
ción de la categoría. 

• Por decisión de la Corpora
ción de Aranjuez se ha nom
brado al maestro Rodrigo hijo 
adoptivo de la localidad, reco
nociendo así el mérito del 
ilustre compositor. En la pri
mavera próxima se le tributa
rá un homenaje público. 

• La próxima semana co
mienzan en Arganda del Rey 
las obras para la estación de 
bombeo que resuelva el pro
blema que, a medio plazo, se 
originaría en la zona de la re
sidencia de ancianos en el ca
so de no acometerse estas 
obras. Esa zona corresponde a 
lo que se denomina avenida 
del Instituto, y en la misma 
se asientan la residencia de 
ancianos, el instituto de Ar
ganda y el nuevo centro que 
se construya de Formación 
Profesional. El problema que 
a medio plazo se originaría 
viene determinado por la fal
ta de presión del agua, lo que 
podría originar que, sin ca
rencia del líquido, no llegase 
a la totalidad de la zona. La 
estación de bombeo que se 
construirá en breve solucio
nará este problema a largo 
plazo. 

El Ayuntamiento ha hecho llegar sus quejas al Insalud 

RETRASOS EN LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN 
DEL AMBULATORIO DE ARGANDA 

Existe un cierto malestar 
por parte de los representantes 
municipales y el pueblo de Ar
ganda por los continuos retra
sos que se registran en las 
obras de ampliación del ambu
latorio de esta localidad, según 
han asegurado fuentes munici
pales. Las mismas fuentes se 
muestran preocupadas de que 
puedan existir «intereses ocul
tos» para que las obras no se 
terminen. 

En este sentido, cabe recor
dar que la ampliación del am
bulatorio de Arganda para la 
inclusión de un equipo de ra
yos X, un laboratorio de análi
sis clínicos y la reestructura1 

ción del servicio de urgencias 
ha sido uno de los caballos de 
batalla no sólo de la Corpora
ción municipal, sino de todo el 
pueblo. La concesión de este 
servicio —que se hizo meses 
atrás por parte del Insalud— 
despertó nuevas expectativas, 
pero los retrasos continuos en 
las obras de ampliación —de
nunciados por el propio alcal
de— hacen temer a los repre
sentantes municipales que 
existan «intereses ocultos» difí
ciles de especificar. 

En este sentido, el Ayunta
miento ha expresado su dis
conformidad por la forma co
mo se están llevando las obras 
de ampliación y ha denunciado 
el hecho de que llevan cinco 

El 
Ayuntamien
to de 
Arganda 
quiere 
presionar 
para que se 
acelérenla1 

obras del 
ambulatorio 

meses comenzadas, una vez ad
judicadas en su totalidad, y los 
trabajos se desarrollan a un rit
mo lento que no hacen prever 
su finalización. Según el alcal
de, las obras deberían estar ya 
concluidas y los nuevos servi
cios deberían estar funcionan
do a pleno ritmo. Según él, 
«hay maniobras oscuras por 
parte de personas interesadas 
en dilatar su construcción», lo 
que hace temer al total de la 
Corporación que existan inte
reses ocultos en algunos secto
res determinados de la socie
dad. 

Ante esta situación, la Alcal
día ha remitido una carta al 
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DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
INSTITUTO DE LA SALUD MENTAL 

PROGRAMAS 
DOCENTES 1982-1983 

(primer semestre) 
I CURSO DE INTRODUCCIÓN A LA SALUD MENTAL COMUNITARIA 

(En colaboración con la Unidad Docente de Medicina Familiar y Comunitaria de la C. S. 
La Paz de la S. S.) 

• Destinado a Equipos Multidisciplinarios de Medicina Familiar y Comunitaria (médi
cos, ATS y As. Sociales). 

• Fecha de comienzo: 15 de noviembre de 1982 (diario, de 13 a 15 horas). 
• Número de plazas: 30. 

CURSO SOBRE ACTUALIDADES EN NEUROPSICOFARMACOLOGIA 
(En colaboración con diversos departamentos y cátedras de Farmacología y Psicolo

gía) 
• Destinado a psiquiatras y MIR de Psiquiatría. 
• Fecha de comienzo: 28 de febrero de 1983 (lunes a viernes, de 19,30 a 21,30 

horas). 
• Número de plazas: 30. 

CURSO SOBRE LA INVESTIGACIÓN EN TRABAJO SOCIAL 
• Destinado a asistentes sociales en el campo de la Salud Mental. 
• Fecha de comienzo: 25 de abril de 1983 (lunes y miércoles, de 13 a 15 horas). 
• Número de plazas: 20. 
CURSO SOBRE TÉCNICAS DE GRUPO EN LOS DISPOSITIVOS ASISTENCIALES 

(En colaboración con el Departamento, de Psicología de la UNED) 
• Destinado a licenciados en Psicología y estudiantes de último curso. 
• Fecha de comienzo: 1 de febrero de 1983 (martes, de 18 a 21 horas). 
• Número de plazas: 15. 

CURSO SOBRE SOCIOLOGÍA DE LA SALUD MENTAL 
• Destinado a profesionales del área de Salud Mental, (psiquiatras, sociólogos, 

psicólogos, asistentes sociales y enfermería psiquiátrica). 
• Fecha de comienzo: 12 de abril de 1983 (martes y jueves, de 13 a 15 horas). 
Númerode plazas: 20. 
CURSO SOBRE LA INTERVENCIÓN PSICOLÓGICA EN LOS SERVICIOS ASIS

TENCIALES PSIQUIÁTRICOS 
(En colaboración con el Departamento de Psicología de la UNED) 

• Destinado a licenciados en Pscologla y estudiantes del último curso de carrera. 
• Fecha de comienzo: marzo de 1983 (horario a determinar). 
• Número de plazas: 15. 
• Cuota de inscripción: 15.000 pesetas. 
• El INSAM subvencionará Integramente la inscripción de las personas que estén: 

Trabajando en Administración pública y/o local, en periodo de formación o en 
situación de paro. 

• Todos los cursos se celebrarán en la sala da conferencias del INSAM, calle García 
de Paredes, Número 65, 7.a planta. MADRID. 
Para mayor información e inscripciones dirigirse a: 

DIRECCIÓN DE PROGRAMAS DOCENTES 
INSTITUTO DE LA SALUD MENTAL 

DIPUTACIÓN DE MADRID 
CALLE GARCÍA DE PAREDES, número 65, 7.* PLANTA 

TELEFONO 442 75 02 
MADRID-3 

director porvincial del Insalud 
en la que se le pone al corrien
te de las demoras y deficien
cias y se le apremia para que 
encuentre una solución. 

ADQUISICIÓN 
DE LOCALES 

PARA ALMACENES 

En el último pleno celebrado 
en el Ayuntamiento se aprobó 
la adquisición de dos naves en 
el polígono industrial de Ar
ganda para su utilización como 
almacenes municipales. Las 
dos naves tienen un presu
puesto de 15 millones de pese
tas, de los que siete están sub
vencionados por la Diputación 
Provincial. 

Las dos naves, cuya adquisi
ción estaba contemplada en el 
plan de reorganización muni
cipal, servirán para albergar 
de una forma centralizada los 
diferententes materiales de la 
Corporación. Estos materiales 

se encontraban muy desperan 
gados en la actualidad, P0* ¡_ 
carencia de almacenes espec 
fieos para su contención, 
una de las naves se almacén^ 
rán diversos materiales, y 
otra se utilizará como g3*?^ 
para el parque móvil 
Ayuntamiento y como taü 
de reparaciones de este par<J 
móvil. Llevan incorporaa 
una vivienda para el í"*?*^ 
vestuarios y comedores p*" 
los operarios. ¡ 

Por otra parte, se está ternu 
nando de construir una terceL. 
nave para el almacén de (j™*j 
des materiales de P ^ P " ^ , 
municipal, tales como la P**r 
de toros portátil, elementos " 
fontanería, etcétera. El « * £ 
total de estas obras —de ree« 
zación municipal— asciende 
dos millones de pesetas. 

También en este último> p»e-
no se aprobó un expediente 
modificación de créditos, en 
que se reajustan las partidas-

TERMINAN LOS TRABAJOS 
PARA LA REFORMA 

ADMINISTRATIVA MUNICIPAL 
En la pasada semana con

cluyeron los trabajos para la 
reforma administrativa, en 
el Ayuntamiento de Argan
da del Rey, llevados a cabo 
por una comisión de refor
ma integrada por concejales 
de todos los partidos políti
cos representados en el 
Ayuntamiento, funciona
rios cualificados de la cor
poración y empleados que, 
por su cualificación técnica, 
podían colaborar en dicha 
comisión. Con la culmina
ción de estos trabajos, la 
corporación municipal de 
Arganda se pone a la van-

fuardia en cuanto a dotar al 
lyuntamiento de unos ser

vicios más adecuados a la 
realidad actual de España. 

El informe para la refor
ma administrativa, que se 
llevará al pleno de diciem
bre para su aprobación, ha 
necesitado de dos años de 
estudios y reuniones por los 
integrantes en la comisión 
que se formó a tal efecto. 
Para la elaboración de este 
informe, que actualmente 
está en fase de redacción 
definitiva, una vez obteni
dos los datos y resultados, se 
ha partido de las propias 
necesidades de los funcio
narios, necesidades conoci
das a través de la encuesta 
que, oportunamente, la co
misión de reforma repartió 

entre el personal de la cor
poración. En dicha encuesta 
se reflejaban aspectos tales 
como qué consideraban q.ue 
debía ser un Ayuntamiento, 
qué cosas se podrían mejo
rar, etc. Como carácter des
tacado hay que señalar q"e 

todo el estudio de reforma 
—que se ha ido poniendo en 
marcha por etapas, según 
las necesidades reales de ca
da momento— ha sido plan
teado y realizado por el pro" 
pió Ayuntamiento a-través 
de la comisión. En dicha co
misión estaban presentes, 
siguiendo criterios de pr°" 
porcionalidad, todos l ° s 

grupos políticos que consi
guieron ocupar concejalías 
en las elecciones de 19'9-

El informe tiene un ca
rácter de aplicación Pr0£r?" 
siva en el tiempo y trata de 
conseguir un Ayuntamien
to más acorde con los tiem
pos democráticos, eliminan
do todas aquellas trabas que 
pud ieran para l i zar ° 
retrasar su labor municipal 
Los trabajos comenzaron en 
1980, conscientes los res
ponsables municipales, se
gún palabras del alcalde de 
la población, Pedro D í ez>9„ 
que las estructuras de todo 
tipo había que renovarlas y 
adecuarlas a situaciones p°" 
líticas nuevas, con criterios 
de racionalidad. 
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£7 Ayuntamiento ha pedido ayuda al Gobierno Civil para hacer írente a este fenómeno 

LOS «CHALETS PIRATAS» INVADEN 
LA VEGA DEL HENARES 

Las urbanizaciones ilegales siguen prolif erando en la región de 
Madrid. En esta ocasión es el Ayuntamiento de San Fernando de 

Henares el afectado por una serie de construcciones, que, sin 
licencia municipal, se han levantado en la vega del río Henares, y 

más concretamente en el lugar denominado Soto de la Aldobea 
En dicha zona ya se han quicamente, y que las posibles 

m Los tres concejales del 
Ayuntamiento de Coslada 
9ue integraban el grupo de 
yCD comunicaron al pleno 
«e la corporación su deci
sión de tcausar baja» en di
cho grupo para permanecer 
2 partir de ahora como in
dependientes. En el escrito 
enviado al pleno de la cor
poración para su conoci
miento se señala que esta 
decisión «no representa en 
ningún momento el aban
dono de las ideas de mode
lación y progresismo que 
hasta la fechanemos venido 
defendiendo y que conti
nuaremos haciéndolo, desde 
nuestras respectivas res
ponsabilidades municipales, 
como independientes». 

.En el mismo escrito ma
nifiestan su agradecimiento 
Q todos los votantes que de
positaron su. confianza en 
ellos y en la opción política 
Que representaban, reite-
rando asimismo su deseo de 
'colaboración y leal defensa 
de todos aquellos proyectos 
U actuaciones municipales 
«Jue signifiquen un avance 
en la práctica democrática y 
en el bien estar ciudadano». 

Tras la desaparición del 
9rupo de UCD la corpora
ción municipal de Coslada 
queda integrada por los si
guientes grupos: Grupo co
munista (10 concejales, uno 
de ellos el alcalde), grupo 
socialista (8 concejates) y 
'Jes concejales indepen
dientes. ===== 

m El pasado día 19 se abrió 
oi púoiico la II Muestra de 
Artes Plásticas, que organi
zada y patrocinada por el 
cine club Nebrija permane-
cerá expuesta hasta el pró-
ximo día 30 en Alcalá de 
Henares. 

La Muestra de Artes 
Plásticas tiene por objeto 
far a conocer a los artistas 
locales y potenciar la cultu-
ra local. 

. Han participado más de 
cincuenta alcalaínos, que 
ontes de ver sus. obras, ex
puestas —podían presentar 
'•fes como máximo— ha pa
sado una preselección. La 
''Muestra de Artes Plásti-
°ds de Alcalá de Henares no 
da premios a las obras ga
nadoras, y la exposición es-
t° montada en la Casa de la 
entrevista de dicha ciudad. 

Otro de los objetivos de 
esta iniciativa cultural es 
dar a conocer a los jóvenes 
"•Histas y facilitar a los ve
cinos el acceso a la cultura 
Que emana de su propio en
torno. 

B El pasado día 17 tuvo lu-
9air en el salón de actos de 
«i Caja de Ahorros y Monte 
«e Piedad de Madrid de Al-
c»lá de Henares el acto de 
Presentación pública de la 
institución de Estudios 

•lutenses. \Compl 

construido entre sesenta y 
ochenta edificios sin licencia. 
A este dato hay que añadir que 
los propietarios nan comprado 
parcelas de 2.500 metros cua
drados o más. Sin embargo, en 
el avance del plan general ela
borado por el Ayuntamiento se 
recoge que el mínimo de me
tros cuadrados que puede ven
derse es de diez mil, con lo 
cual, de aprobarse dicho avan
ce en los términos en que está 
redactado, los compradores no 
conseguirán que el Ayunta
miento acepte las segregacio
nes que con seguridad le serán 
propuestas y consiguientemen
te la posibilidad de hacer escri-
t u r a s e s n u l a . E l 
Ayuntamiento ha informado a 
los compradores de esta situa
ción. 

Según los concejales respon
sables de este área, Luis de Lo
mas y Francisco Fuentes Agui
lera, lo que la Corporación no 
puede permitir es que la vega 
del Henares sea destruida con 
construcciones hechas anár-

soluciones a un problema que 
día tras día se agranda podria 
ser la inclusión en el presu
puesto municipal de 1983 de 
una partida que serviría para 
ir expropiando por zonas, con 
el fin de derribar lo ya cons
truido y dejar los terrenos en 
su estado primitivo. Los cita
dos concejales continúan di
ciendo, que aunque es éste un 
proyecto a largo plazo, a lo que 
el Ayuntamiento no puede ni 
quiere renunciar es a proteger 
el río Henares. 

Otra de las salidas que está 
estudiando la Corporación es 
la posibilidad de urbanizar pla-
niticadamente en una zona de
terminada y dejar el resto co
mo vega. Es decir, se trataría 
de que las construcciones que 
se realicen no se hagan anár
quicamente, sino que a través 
de un estudio de urbanización 
se construya en un sólo lugar 
que reúna todas las condicio
nes de habitabilidad necesa
rias: calles, agua, luz, etc. 

Pero además de en el Soto 

de Aldobea, también en el tér
mino municipal de San Fer
nando de Henares, en el lugar 
denominado La Granja, cuyos 
terrenos están calificados, ac
tualmente, como rústico-fores
tales, lo que significa que lo 
mínimo que se puede segregar 
es 25.000 metros cuadrados, se 
están vendiendo parcelas del 
orden de los tres mil metros 
cuadrados. 

EL AYUNTAMIENTO 
SE OPONE 

Para atajar este problema, el 
Ayuntamiento ha informado a 
los vecinos y puesto carteles en 
la carretera advirtiendo a los 
posibles compradores de que se 
abstengan de comprar porque 
no se puede edificar. Estos car
teles son sistemáticamente ti
rados por la noche o pintados 
con rótulos que dicen «Ro-
jos.fuera». 

El pasado día 19, una repre
sentación municipal tuvo una 
entrevista en el Gobierno Ci
vil, y un protavoz de éste dijo 
que el Gobierno Civil estaba 
dispuesto a facilitar al Ayunta
miento maquinaria para pro
ceder al derribo. 

Por otro lado, hay que seña-

Hasta el 
se han „ 
cerca de 

ediíicj 

- momento 
construido 
e ochenta 
;ios sin 
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ucencia, sobr. 
Parcelas de 

superficie inferior a, i¿* Permitida 

San Fernando de Henares es otro de los municipios madrileños que se está viendo invadido por las 
construcciones ilegales 

lar que la empresa vendedora, 
Transrriesa, ha presentado un 
proyecto para que la califica
ción de los terrenos se cambie 
de rústico-forestal a regadío. 
El Ayuntamiento de San 'Fer
nando se opone a dicho cambio 
de calificación de las obras, 
que en estos momentos se es
tán haciendo sin ningún tipo 
de permiso municipal y que 
van desde movimientos de tie
rra hasta la apertura de cami
nos. Asimismo, el Ayunta
miento prohibirá a Transrriesa 
meter tuberías de agua a las 
parcelas. 

CASI CIEN COMPRADORES 

Según nos informan Luis de 
Lomas y Francisco Fuente 
Aguilera, son alrededor de 
cien personas las que han com
prado terrenos, en su mayoría 
vecinos de Torrejón de Ardoz 
y Madrid. Algunos de estos 
compradores están vallando 
sus parcelas sin autorización 
del Ayuntamiento. 

La venta de los terrenos se 
hace por medio de contratos 
privados de compra-venta, que 
no servirán para realizar las 
escrituras al no poder hacer se
gregaciones del tamaño de las 
parcelas vendidas. 

Los concejales responsables 
del área señalan que la inten
ción del Ayuntamiento es evi
tar que este tipo de cosas ocu
rran, y que lo que de ninguna 
manera desean es perjudicar a 
los compradores, por lo cual, 
cuando tuvieron conocimiento 
de esta situación, inmediata
mente se procedió por parte de 
la Corporación a informarles, 
sin que, al parecer, esto haya 
dado resultados positivos. 

Las mismas fuentes munici
pales han informado de que el 
Ayuntamiento tomará todas 
las medidas legales a su alean-. 
ce para evitar que continúen 
surgiendo en su termino muni
cipal urbanizaciones piratas. 

ELECCIONES 82 
Como podrían apreciar nuestros lectores, por un 

error en la transcripción de datos sobre las 
elecciones generales aparecidos en el pasado 

número de CISNEROS, correspondiente al día 19 
de noviembre, diversos pueblos sufrieron cambios 
a la hora de reflejar el partido líder en las últimas 
elecciones. Los pueblos afectados fueron Coslada, 
Chapinería, El Escorial, Galapagar, Garganta de 
los Montes, Getafe, Guadarrama y Horcajo de la 
Sierra, donde obtuvo mayoría el PSOE, y Cubas, 

Chinchón, Fresno de Torote, Gargantilla de 
Lozoya, Griñón y Guadalix de la Sierra, donde el 
partido ganador fue AP, en coalición con el PDP. -

Por otra parte, también se vio afectada La 
Hiruela, cuyo partido líder fue UCD. Rogamos 
disculpen los trastornos que les hayan podido 
ocasionar los citados errores de transcripción 

CISNEROS 

DIPUTACIÓN DE MADRID 
SERVICIOS ASISTENCIALES m 

Se necesitan cubrir las plazas de Director del Área de Personal y de 
Director del Área de Administración entre titulados superiores, bajo contra
tación laboral, que reúnan las siguientes condiciones: 

Director del Área de Personal: 
• Licenciatura en Derecho. 
• Experiencia profesional en materia de gestión administrativa y de perso
nal. 

Director del Área de Administración: 
• Licenciatura en Ciencias Económicas o Empresariales. 
• Conocimientos y experiencia probada en sistemas de control de gestión 
presupuestaria, contabilidad y organización de empresas. 

Las personas interesadas en acceder a tales puestos deberán presentar 
sus solicitudes en el Registro General de la Corporación (García de Paredes, 
número 65) hasta el próximo día 9 de diciembre, inclusive. 

Para cualquier información complementaria deberán dirigirse a la Secre
taría Delegada del Consejo de Administración de Ciudades y Residencias 
Provinciales de Ancianos (García de Paredes, número 65, tercera planta). 

L 


